

ウェルネスブランド『Eiris』

Jリーグ・ブラウブリッツ秋田とスポンサーシップ契約を締結
アカデミーチームの選手へ「エイリス コンディショニング プロテイン」の提供を開始

Eiris. ×



株式会社EIRIS(本社:東京都港区/代表取締役:杉山陽介)が展開するウェルネスブランド『Eiris (エイリス)』は、2022年3月より、Jリーグ所属のプロサッカーチームであるブラウブリッツ秋田とスポンサーシップ契約を締結いたします。今後はアカデミーチームの選手たちに向けて「エイリス コンディショニング プロテイン」の提供を通して、コンディション管理をサポートしてまいります。



<スポンサーシップ締結の背景>

Eirisでは自社のプロテインを“就寝前に飲むリカバリープロテイン”と称し、商品提供を通して様々なトップアスリートのコンディション管理をサポートしております。その中で、昨年からブラウブリッツ秋田との取り組みもスタートし、主にユース世代の選手たちへ商品提供および栄養講習会を実施してきました。実際に「エイリス コンディショニング プロテイン」を飲んだ選手たちからは「飲み始めてから明らかにコンディションが良くなった」、「翌朝の寝覚めが全然違う」等の声が上がリ、コーチや保護者の皆様にもその有用性をご理解いただいております。そしてこの度、さらなる次のステップとして、チームとのスポンサーシップ契約締結に繋がりました。

<ブラウブリッツ秋田 >

クラブコミュニケーター 前山恭平 様のコメント

自分自身、Eirisのプロテインを飲み始めてから明らかに体調が良くなっていることを実感しています。味も男女問わず飲みやすく、1日の終わりにカラダのリカバリーのために飲み続けています。

今後は選手たちやアカデミーの子たちにも、コンディション管理のサポート商品としてぜひ飲んでもらいたいと思っています。



○商品概要

製品名：エイリス コンディショニングプロテイン（Eiris Conditioning Protein）

容量：500g／価格：6,480円（税込）／味：カカオ、セサミ

医師・管理栄養士と開発した、アスリートにも愛用されているリカバリープロテイン。植物性たんぱくと乳酸菌・イヌリンが寝ている間に栄養を補い、3種のアミノ酸が成長ホルモンの分泌を促進。人工甘味料不使用、グルテンフリーのからだにやさしいプロテインです。特に筋肉増量よりも、就寝前に飲むことでの体のリカバリーを目的としています。美容クリニックや調剤薬局、パーソナルジム等、服薬指導や栄養指導を行う場所で取扱われています。



<Eiris（エイリス）とは>

Eirisは「健康をステータスに」をブランドメッセージに掲げるウェルネスブランドです。CBDをはじめとする“ケア”に特化した成分を使用し、時には医師や管理栄養士といった専門家の意見も取り入れながら、癒しと回復を目指す商品・サービスを提供していきます。また、健康であること自体をステータスにするべく、「医学×アート」の考えをブランドデザイン全体に取り入れることで、メディカルの業界にも洗練されたスタイリッシュなイメージを提案していきます。

<ブランドパートナー>

○デザイン：Xen&Associates, Inc

デザイナーの稲葉英樹、コンテンポラリーアーティストの梶岡亨を主幹とするデザインチーム。株式会社EIRISが考えるこれからの健康観を展開するプロダクト・店舗コンストラクション・メディアのブランディングおよびビジュアルデザインを担当。

○製造協力：YLM株式会社

70年以上の歴史を誇る老舗製薬会社のグループ企業であるYLM株式会社が製造をバックアップ。商品開発協力、製造、保管・発送業務を担当。

○開発協力：一般社団法人 予防医療研究協会

「従来の医療の概念を根本的に変え、予防医療による変革を起こす」をビジョンに掲げ、医療と健康に携わる専門家たちによる予防医療の研究内容を伝え広める事で今後の社会に役立ち、人類の明るい未来を創る一助となることを目的とする団体。

■会社概要

会社名：株式会社EIRIS

所在地：東京都港区南麻布1-17-3

代表取締役：杉山陽介

事業内容：「Eiris」の企画・製造・販売／医療機関に対する各種コンサルティング事業

URL: <https://eiris.jp>

Instagram: <https://www.instagram.com/eiris.official/>